

Trotzdem erst 5 Spiele in dieser Saison gespielt wurde trafen die Jungs aus Giengen am Sonntag bereits zum 2.Mal auf den sehr, sehr starken Gegner aus Altenstadt. Beim Hinspiel in Giengen vor einigen Wochen, konnten unsere Jungs leider gar nicht zum Zug bzw. Schuss kommen und verloren mit einem Spielendstand von 20:40 Toren. Am vergangenen Sonntag sollte nun beim Rückspiel in Geislingen gegen Altenstadt besser gekämpft werden. Und so zeigten unsere Jungs auch in den ersten Minuten wirklichen Kampfgeist und es wurde um jeden Ball gefightet. So lag man einige Zeit auch nur mit 2-3 Toren hinten. In die Halbzeitpause ging Giengen dann allerdings schon mit einem Rückstand von 7 Toren. In der 2. Halbzeit ließ sich das Team um Trainer Jürgen aber nicht unterkriegen und gab nicht auf obwohl sich der Abstand zum Gegner immer mehr vergrößerte. Leider ließ die Giengener Abwehr ziemlich zu wünschen übrig. Eine tolle Leistung zeigte allerdings Phillip Majer, der wohl zum 1.Mal in seiner Handballlaufbahn 3 mal den Ball im Tor versenken konnte. Das Spiel endete dann auch gegen das wirklich starke Team aus Altenstadt mit einer 31:25 Niederlage für Giengen. Trotzdem können die Jungs stolz auf dieses Ergebnis sein da die Altenstädter noch ungeschlagen und haushoher Favorit dieser Saison sind.